

四川大地震支援

AMDAに寄付

高梁学園

中国・四川大地震の

被災者を支援しようと、

吉備国際大などを

運営する高梁学園（高

梁市伊賀町）のボラン

ティアセンターと留学

生会は十一日、募金活

動で集めた現金三十七

万円を国際医療ボラ

ンティアAMDA（本

部・岡山市櫛津）に寄

付した。

留学生会の同大大学

菅波代表に寄付金を手渡す林さん（左）



波茂代表に

手渡し、「中

国を悲惨な

状況から救

うために役

立ててほし

い」と話し

た。

AMDA

の四川大地

震緊急救援

担当の藤本

明子さん

（二九は「今後予定して

いる山岳地帯での巡回

診療や、医薬品などの

物資購入に充てたい」

とお礼を述べた。

寄付金は、同大など

に設置した募金箱と丁

インターネット

山陽新聞社ホームページ

<http://www.sanyo.oni.co.jp/>

仏蘭西料理

ボンボワ

Restaurant
Bon Bois

岡山市国富 tel.086-901-0200

R備中高梁駅前で学生

が行った街頭活動で集

めた。（水嶋佑香）